



Saima Linnea Sägesser (Bild: Barbara Eggimann)

08.02.2024 | Politik

Saima Linnea Sägesser ist die diesjährige Langenthaler Stadtratpräsidentin

Persönliches Empfinden und Gedanken

Neue Funktion bringt neue Aufgaben

Politkarriere und Ziele

Am Montag führte SP-Politikerin Saima Linnea Sägesser ihre erste Stadtratssitzung. Sie ist die diesjährig gewählte Langenthaler Stadtratpräsidentin.

Die junge SP-Politikerin Saima Linnea Sägesser setzt sich für die Umwelt, Gleichberechtigung, Integration und Kultur ein. Zusätzlich plädiert sie für mehr Mensch sein in der Politik. Saima Linnea Sägesser ist schon lange in der politischen Szene unterwegs. In diesem Jahr tritt sie als Langenthaler Stadtratspräsidentin eine neue Funktion an. Dabei rückt ihre politische Meinungsposition in den Hintergrund. Dies ist für sie herausfordernd. "Trotzdem versucht ich wenn möglich den Ton anzugeben und versuche mir somit einen Spielraum zu erschaffen", erklärt sie. Vor allem bei einem Stichentscheid im Stadtrat zählt ihre Stimme und sie kann sich eingeben.

Interview mit neo1.

"Ein Jahr ist genug lange in dieser Funktion", schildert Saima Linnea Sägesser. "Abwechslung schadet nie und so hat jedes Parteimitglied eine Chance auf diese Position".

Schliesslich spricht sie noch ihr Anliegen aus. "Geht wählen, geht abstimmen, nutzt euer Privileg, welches nicht jeder hat und kandidiert im besten Fall oder werdet Mitglied in einer Partei!"

Zurück

Werbung